

## 《保育の1ページ》

先日、由木保育園毎年恒例の『スイカ割り』をしました。『スイカ割り』は、「昔、海の神様に「たくさんお魚がとれますように…」「海で溺れませんように…」とお祈りしてお供えするためにやっていたんだよ。（諸説あります）」と話すと、「海行ったことある!」「お魚好き!」と、一生懸命お話を聞く乳児クラスの子どもたち。いよいよ人生初めて?の新聞紙を丸めて作った棒を使っての『スイカ割り』にチャレンジです。目隠しはせず2人ずつ挑戦したのですが、息を合わせてゆっくりゆっくり歩く姿がとても可愛くて微笑ましかったです。スイカの前に立つと、2人で「エイエイ!」と言いながら突っつくように叩いていたので、思わず笑ってしまいました。『スイカ割り』本来の、力を合わせて!が、知らず知らずのうちにできていて、とても素敵な経験になりました。『スイカの名産地』のダンスをみんなまで踊り、大盛り上がりの今年の『スイカ割り』でした。

### 《あそびがわくわく》くりひろい

9月12日(火) 10:00~

伊藤農園さんにくりひろいに行きます。

畑までは歩いて向かいます。

ベビーカーをお持ち頂いても大丈夫です。

持ち物:長靴・軍手・ビニール袋

定員:10組

電話:042-676-8409

※ご予約お願いします。



### 《出前保育》吹上公園



9月21日(木) 10:30~

『紙芝居と手作りおもちゃ遊び』

お外で紙芝居を楽しみ、その後は手作りおもちゃで遊びましょう!

どんなおもちゃが登場するかな?

おたのしみに♪

(ご予約不要。天候や気温により中止になる可能性もあります。)

## — 絵本紹介 —



みんなぼくのが嫌いだから、ぼくはいつも一人ぼっちと悲しむピーマン。

自分がピーマンじゃなければと考えますが、ある日、ピーマンを喜んで迎える食卓がありました。

子どもの好き嫌いも、いつまでも続くものではないと思える絵本です。

旬の季節である夏に是非読んでほしい一冊です。